

# La communauté de communes fait campagne pour le tri



Les agents de voirie de la communauté des communes et les élus présentent les nouveaux panneaux aimantés.

/PHOTO C.T.

**T**riez, nous collectons" communiquent les élus de l'intercommunalité qui ont lancé une véritable stratégie d'information, avec comme objectif majeur, celui de faciliter le geste de tri des citoyens. Les différentes actions proposées visent à communiquer autour des motivations et des freins de la population face au tri et de balayer certains clichés. Notamment celui, du "tout est mélangé" qui a la dent dure.

Pour casser ce stéréotype, des panneaux amovibles placés par les agents, seront bientôt aimantés sur les camions en fonction, de la collecte en cours.

## En finir avec les idées reçues

Une visite au parc de stationnement des véhicules de la CCSVT faisait récemment la démonstration de cette nouvelle signalétique colorée : Panneaux "aujourd'hui nous collectons... soit le

verre (en vert), les cartons (panneau vert), le papier (panneau bleu), les emballages (en jaune)".

Des panneaux en plexiglas seront également apposés sur l'ensemble des bacs de tri et des autocollants collés sur les bacs de porte à porte, (papier et bio-déchets).

## Une pédagogie renforcée à destination des enfants

Une campagne visuelle contre l'incivisme a été mise en place par Anne Lambertrandie, vice-présidente de la CCSVT, pour dire stop aux bouteilles ou objets usuels en plastique jetés hors des poubelles de tri ou encore aux encombrants et aux décharges sauvages qui pullulent dans la microrégion.

Parallèlement, comme ce sont souvent les enfants qui éduquent leurs parents en matière de citoyenneté, une pédagogie renforcée fonctionne déjà en direction des scolaires.

Du matériel spécialisé a été conçu et l'ensemble des écoles du territoire vont être labellisées Eco-Scola. Des visites seront réalisées en partenariat avec le Syvadec, afin de faire suivre aux élèves l'ensemble de la chaîne "collecte" et de démontrer la réalité du tri sélectif sur le territoire.

Et il n'est plus question de trouver de fausses excuses pour ne pas avoir à trier, à savoir : "Je n'ai pas de place, ça ne sert à rien, je n'ai pas le temps ou encore, les jeunes le feront. C'est faire preuve de mauvaise foi que d'entendre cela" confirme le président Jean Pajannacci. Et, dans l'attente de la création d'une "brigade verte" comme il en existe déjà ailleurs, il convient de rappeler que des amendes seront infligées pour tout dépôt de déchets dans la nature.

Il en va aujourd'hui de la responsabilité de chacun, dans un esprit de citoyenneté.

CATHY TERRAZZONI